

La Cisterna: lanzan plan nacional de acompañamiento al texto escolar Sumo Primero para reactivar la enseñanza de matemáticas

En una ceremonia realizada en el Liceo Portal de la Cisterna, se presentó oficialmente el Plan de Acompañamiento al texto escolar Sumo Primero , iniciativa impulsada por el Ministerio de Educación como parte de la Estrategia de Reactivación de Matemática a nivel nacional.

Este hito marca la implementación, por primera vez, de un texto universal de matemáticas para estudiantes de 1° a 6° básico, el cual será distribuido en todas las escuelas del país, con el objetivo de fortalecer los aprendizajes en esta área clave del conocimiento. El lanzamiento contó con la participación del ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y de la rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés Alessandri. Ambas autoridades reafirmaron su compromiso con una enseñanza de calidad, más cercana y comprensible para niñas y niños. El texto Sumo Primero fue desarrollado con el respaldo del Centro de Modelamiento Matemático de la Universidad de Chile y se basa en una adaptación del reconocido material japonés Study with your Friends , de la Universidad de Tsukuba, representada en la instancia por el profesor Masami Isoda. Además del material impreso, el plan contempla un acompañamiento pedagógico a equipos directivos y docentes, incorporando nuevas metodologías y herramientas para lograr un aprendizaje más significativo y efectivo en las aulas.